

# Manantali : Tidiane Diâye présente une nouvelle approche dans la gestion du barrage

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2025

Le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement, Cheikh Tidiane Diâye présente "une nouvelle approche" dans la gestion du barrage de Manantali en vue d'une meilleure régulation du fleuve Sénégal permettant de prévenir les débordements du cours d'eau. "La nouvelle approche consiste à ne plus attendre que le barrage de Manantali atteigne sa cote d'alerte avant de déclencher les déclencheurs d'eau. En le faisant, on libère un volume d'eau important dans le fleuve Sénégal", a dit le ministre, qui intervenait en marge de la réunion du Comité national de gestion des inondations axée sur le bilan de l'hivernage 2024, les bonnes pratiques à tirer de l'hivernage et les perspectives à engager pour l'année prochaine. Le ministre a précisé que cette nouvelle approche est en train d'être mise en place en relation avec l'Organisation pour la mise en valeur du fleuve Sénégal (OMVS).

Les fleuves Sénégal et Gambie ont connu cette année des crues exceptionnelles causées par des phénomènes pluviométriques ayant entraîné des pluies extrêmes en Guinée, au Mali et au Sénégal. Beaucoup de personnes ont pensé, à tort que les déclencheurs d'eau à Manantali étaient à l'origine de la crue exceptionnelle de cette année. Des projets structurants sur le fleuve Sénégal sont destinés à renforcer la régulation des eaux. Un nouveau barrage en construction sur la Falémé contribuera à réguler la hauteur de 25 % les eaux du fleuve Sénégal.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica